

Impact et stratégies des acteurs économiques face à la guerre en Ukraine

La chronique du Club Diplomatique de Genève. Par Thomas Greminger



© KEYSTONE

Dans un monde où les interactions entre confiance, finances, technologies et géopolitique façonnent les règles du jeu économique, la guerre en Ukraine depuis février 2022 s'est imposée comme un catalyseur majeur, révélant l'impact de ces dynamiques sur les marchés mondiaux et les politiques économiques. Les sanctions économiques imposées par l'Union européenne, les Etats-Unis et d'autres nations ont engendré des turbulences économiques : augmentation des prix de l'énergie, volatilité des marchés financiers, perturbations dans les chaînes d'approvisionnement et inflation. Cette réaction a au moins partiellement isolé économiquement la Russie, influençant le système financier mondial.

[Lire la suite en accès libre](#)